



介護職について学ぶ 号

9月16日は
長高祭



介護に携わる仕事について学ぶ。



7月10日（月）3年生を対象に、介護の仕事について学びました。

今回、介護職について、

社会福祉法人 春風会 特別養護老人ホームいわびつ荘 施設長 篠原あい子様より教えて頂きました。

介護の仕事に携わる職種が多くあること、介護職の資格によってできることが変わってくることなど実際の介護現場の写真などもあり、分かりやすく教えて頂きました。

また、体験コーナーでは、高齢者の方を立たせるにはどうすればいいか、手袋をはめて、手の感覚の違いなどを学ぶことができました。

現在、介護職に携わる人が少ないことが問題となっているため、

今回の講演を通して、介護に関する仕事を考える一つのきっかけとなったのではないかと思います。



薬物乱用・喫煙防止教室を行いました。

しっかり理解して、絶対に手を出さない！

7月13日（木）東京福祉大学教授 栗原 久 様をお招きし、薬物について講演していただきました。

講演では、薬物の危険性や種類、依存症や飲酒喫煙の怖さについて学ぶことができました。

特に、飲酒や喫煙がゲートウェイドラッグであるという話では、他の薬物の使用を誘導するための入口となりうるというもので、より依存性の高いものへ繋がっていく危険性を知ることができました。

また、慢性閉塞性肺疾患（COPD）については、実際にその息苦しさを体験しました。

体験した生徒は、「この息苦しさにはとても耐えられない」と話していました。講演で学んだことを、社会に出ても、しっかりと覚えてほしいと思います。





高校生のためのインターネット利用セミナー

7月14日（金）高校生のためのインターネット利用セミナーが行われました。

現在当たり前前に利用しているインターネットについての、トラブルの実例やトラブルを減らすポイント、使うときに意識しておきたいことについて、分かりやすくお話いただきました。

特に SNS に面白半分にあげたメッセージや写真をきっかけに炎上した場合、

個人の特典から始まり、多くの批判が殺到し、

いつまでもその情報が消えないで残り、

将来まで大きく影響し信用を失墜することになる

という話は非常にインターネットの怖さを感じました。

長期休業となり、時間ができると思います。

今回の利用セミナーをきっかけに、改めて利用方法について

確認し、安全に利用してほしいと思います。



長野原町「犬塚」の話をもとに 大型紙芝居を作成しました！

今年度の大型紙芝居は、長野原町に残る「犬塚」の話をもとに作成しました。

作成にあたっては、犬塚の跡碑の視察を行ったり、犬塚の物語について詳しく調べたりして、大型紙芝居を完成させました。

これから、さまざまな場所で披露していきますので、ぜひ楽しみにしてください。



長野原高校 行事予定表

7月	20	(木)	球技大会
	21	(金)	終業式
	24	(月)	ガス溶接技能講習(～25日)
	27	(木)	北毛地区図書委員会研修会
	28	(金)	図書館一般開放日⑧(一日)
8月	7	(月)	登校日
	8	(火)	一日体験入学
	10	(金)	図書館一般開放日⑨(一日)
	22	(火)	漢字検定②(希望者)
	24	(木)	全国PTA連合大会(～25日)
	25	(金)	図書館一般開放日⑩(一日)
	28	(月)	始業式、風紀検査④
	29	(火)	基礎学力テスト①

群馬県立長野原高等学校 発行
学校通信「ヤマすけ」



長野原高校 HP

平成 29 年 7 月 21 日 (金) 第 4 号 (通算 163 号)
<http://www.gsn.ed.jp/gakko/kou/naganohara/>
[住所]群馬県長野原町与喜屋 21-1
[電話]0279(82)2388 [FAX]0279(82)2810